

Wir gratulieren der Wächterin der vierten Gewalt

Anlässlich des 20-jährigen Jubiläums der Unabhängigen Anstalt für Rundfunk und Neue Medien (ULR) in Schleswig-Holstein, erklärt die Vorsitzende der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Anne Lütkes**:

Die Unabhängige Anstalt für Rundfunk und Neue Medien (ULR) in Schleswig-Holstein feiert zwanzigsten Geburtstag. Dazu gratulieren wir herzlich.

Die Medienlandschaft ist Teil unserer Kultur und muss Meinungs- und Themenvielfalt bieten. Dazu braucht es den kritischen, professionellen Blick der Frauen und Männer in der ULR – auf dass unsere Radio- und Fernsehprogramme niemals so flach wie das Land werden mögen. Wir wünschen der ULR weiterhin eine glückliche Hand bei ihrer Arbeit als Wächterin der oft so genannten vierten Gewalt.